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1 K e t u a D P R D 
Karawang terhadap Diskomin-
fo Karawang, dimana kiner ja 
I ) iskominfo terkesan pi l ih kasih 
dalam melakukan publikasi keg-
iatan kehumasan pemerintahan 
kepada masyarakat. 

"Saya akui selama ini kita 
belum maksimal, dan hal ini 
akan menjadi evaluasi hagi ki-
nerja humas, agar semua keg-
latan DPRD dapat terpublikasi-
kan. Nanti kita akan evaluasi, 
dan ki ta akan buatkan web-
site," ujarnya kepada Suarare 
publik news 

Sekrelans Dewan DPRD Karawang. Agus Mulyana 

Dikatakan Agus , d i r inya 
mengakui j ika Humas DPRD 
Karawang tidak akti i memberi-
takan setiap kegiatan para waki l 
rakyat ini seperti halnya Disko-
minfo yang akt i f dalam publika-
si kegiatan Eksekut i f melalui 
media sosial. 

Sebelumnya d iber i takan, 
Ketua DPRD Kab. Karawang 

Toto Suripto mengatakan, se-
lama in i D i s k o m i n f o hanya 
mengekspose kegiatan Bupati, 
Waki l Bupat i dan Sekretaris 
Daerah Kabupaten Karawang 
saja sementara untuk kegiatan 
D e w a n P e r w a k i l a n Rakyat 
Daerah (DPRD) sendiri sama 
sekali tidak pernah dipublikasi-
kan ke publik. 

" H a n y a karena B u p a t i , 
Wakil Bupati juga Sekda dapat 
hasil upah pungut sesuai atu-
ran Kemendagri sehingga Ko-
minfo terus mengikuti, sement-
ara saya, karena tidak ada upah 
pungut yang bisa digunakan 
untuk memberi merekajadi keg-
iatan DPRD tidak pernah di-
publikasikan humas Diskomin-
fo, " ungkapnya kesal. 

(poltak sinaga) 


